

VOLLEY-BALL

Ligue A (14^e journée), Ajaccio - Montpellier Vuc ce samedi

Un déplacement périlleux

L'équipe d'Olivier Lecat va défier des Corses toujours performants à domicile.

Au cœur d'un championnat qualifié de « très homogène » par la plupart des spécialistes, c'est une fois de plus un gros défi qui se dresse sur la route des joueurs de Montpellier lors de cette 14^e journée.

Mais cette fois-ci, les hommes d'Olivier Lecat ne pourront pas s'appuyer sur le soutien d'un public de plus en plus présent au fil des rencontres, cette saison.

Et pour cause, les Mvucistes se déplacent sur l'île de Beauté pour affronter, ce samedi soir, une formation d'Ajaccio qui n'a toujours pas connu le moindre revers dans son antre, réussissant même à faire chuter le leader chaumontais il y a quelques jours (succès 3-2 lors de la 12^e journée).

Les Héraultais le savent, il va falloir batailler pour espérer rapporter des points de leur escapade. Actuellement au cœur d'une superbe série de sept succès consécutifs, ils peuvent jouir d'un capital confiance très élevé et espéreront rééditer la performance du match aller, où ils avaient réussi à prendre le dessus sur cette même équipe d'Ajaccio (victoire 3 sets à 1 lors de la 4^e journée).

Ajaccio reçu 6/6

Convalescent en début de saison, le réceptionneur-attaquant du Mvuc, Julien Lavagne, a retrouvé les terrains depuis maintenant plusieurs semaines et continue à travailler dur pour revenir à son meilleur niveau : « Mon genou va bien, je poursuis les soins avec les kinés et je progresse physiquement de jour en jour. »



■ Julien Lavagne évite le contre de l'Ajaccien Takaniko à l'aller.

Photo JEAN-MICHEL MART

Ancien pensionnaire d'Ajaccio, il évoque la force du club corse lorsque ce dernier évolue à domicile : « Cette équipe est très compétitive, et encore davantage quand elle joue au Palatinu devant ses supporters. » Soulignant également les capacités mentales d'une équipe qui réussit presque toujours à se sublimer face aux grosses écuries du championnat : « Face à Chaumont, ils ont réussi à l'emporter, malgré des blessures et un système de jeu totalement inédit. Leur effectif est très complet et ce sont de vrais guerriers sur le terrain. »

Un défi révélateur

Heureux de retrouver des anciennes connaissances, Julien et ses coéquipiers savent que cette rencontre sera « un gros défi » et permettra aux Montpelliérains de se jauger à l'extérieur, face à une formation du

haut de tableau (5^e ex aequo à 7 points de Tours, 4^e).

Dans les rangs corses, joueurs et entraîneurs s'attendent également à un gros combat sur le terrain, comme en attestent les propos de Ludovic Castard, qui analyse les points forts du futur adversaire : « C'est une équipe stable et très complète. Ils ont très vite réussi à trouver une excellente symbiose entre des jeunes joueurs et des cadres plus expérimentés. Aussi, je ne suis pas étonné de les voir figurer parmi les équipes de tête. » Mais les Ajacciens affirment préparer ce match « comme tous les autres », avec l'envie de « conserver cette invincibilité à domicile ».

Abonné aux play-off ces dernières années, le Gazélec est toujours en course sur les deux tableaux cette saison et, comme le Mvuc, il jouera sa demi-finale de Coupe de France le 7 février pro-

chain. L'attaquant de pointe confie d'ailleurs que le club ne manque pas d'objectifs sur la fin de saison : « On espère conserver notre Coupe de France acquise l'an passé et jouer à fond notre chance en championnat. »

Pour le moment à la 5^e place de la Ligue, ils veulent « réussir à remonter dans le top 4 pour avoir l'avantage du terrain en quart de finale ». C'est donc un affrontement face à une équipe d'Ajaccio ambitieuse qui attend le Mvuc, mais nul doute qu'il en faut plus pour faire peur à un groupe en pleine confiance qui espère réaliser, une fois de plus cette saison, une grosse performance.

YANN FAURE

redac.sports@midilibre.com

► Ce samedi, 20 h, Gazélec FC Ajaccio - Montpellier Vuc.